

No son 11 mil, son 26 mil los despidos en Pemex

Por: Noreste. 08/02/2016

La crisis del crudo que vive Petróleos Mexicanos (Pemex), con la caída en picada del precio del barril que expertos advierten estaría muy por debajo de los 20 dólares por unidad, provoca un hoyo fiscal de 70 mil millones de pesos que tiene que ajustar la empresa con el despido de cuando menos 26 mil trabajadores antes de que finalice este año.

Un oficio fechado el 19 de enero de 2015, enviado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a Mario Govea Soria, subdirector de Presupuesto de PEMEX, confirma un primer paquete de liquidados para cancelar 10 mil 553 plazas de forma permanente, pero en realidad se irán alrededor de 17 mil trabajadores en el primer trimestre.

El Oficio No 312.A.- de SHCP indica a Govea Soria que proceda con la cancelación de plazas solicitadas fechado el 16 de diciembre de 2015.

Sin embargo, cuando se envió ese documento con fecha de clasificación del 4 de noviembre del año pasado, no estaba contemplado que el crudo cayera por debajo de la línea de los 20 dólares y obligara al propio director de PEMEX Emilio Lozoya a decir que el daño financiero no sería tan grave porque hay una cobertura de seguro y porque el precio de producción es de 10 dólares por barril lo que permite un margen de utilidad.

En la próxima sesión del Consejo de Administración se presentará un informe que expone la urgencia de cancelar el 30 por ciento de las plazas. Cuando menos 5 mil trabajadores sindicalizados pasan a jubilación y más de 20 mil serán despedidos para ajustarse al presupuesto de la empresa productiva del Estado.

Si la crisis con la tendencia a la baja en el precio del crudo no se detiene, el ajuste tendrá que ser mayor; además de que en 2017 todavía no se sabe si alguna compañía aseguradora será temeraria de vender una póliza de protección a PEMEX que le garantice recibir dinero por la caída del petróleo.

La plantilla laboral de PEMEX es de alrededor de 150 mil trabajadores, de los

cuales hay más de 110 mil sindicalizados. Mientras la plantilla de los de confianza se disparó en 60 por ciento hasta principios del año pasado, los del Sindicato Petrolero han ido a la baja.

Fuente: <http://noreste.net/noticia/no-son-11-mil-son-26-mil-los-despidos-en-pemex/>

Fotografía: valorportamaulipas

Fecha de creación

2016/02/08